



EL PRECIO DE SEGUIR A CRISTO

Texto: Marcos 8:34 (27-38)

INTRODUCCIÓN

Al señor nunca le interesó tener letras pequeñas. Esa es la razón por la que en numerosas ocasiones confrontó a las multitudes que le seguía con la realidad de lo que debían esperar y a lo que debían estar dispuestos si decidían ir en pos de él.

Uno de los textos más claros e importante donde vemos al Señor haciendo esto es el pasaje de Marcos que hemos leído. Este pasaje es parte de una sección más amplia que comienza en el v.27. Estos responden las preguntas:

vv. 27-30 - **¿quién es Jesús?**

vv. 31-33 - **¿Qué vino a hacer Jesús?**

vv. 34-38 - **¿qué demanda Jesús de los Hombres?**

El Señor no está hablando aquí a un grupo particular y especial de cristianos, ni se refiere a una segunda etapa de la vida cristiana. El Señor está hablando aquí del costo de tener una relación salvadora con él.

Está hablando del tipo de relación que debemos tener con él para ser salvos. Esto no significa que ganamos la salvación. Pero, aunque somos justificados gratuitamente por la fe **hay un costo de identificarnos con Cristo** y entrar en una relación personal con él, que todos los cristianos debemos estar dispuestos a pagar.

1. ESTAR DISPUESTO A NEGARSE A UNO MISMO. (RENUNCIAR)

*v.34. ³⁴Y llamando a la gente y a sus discípulos, les dijo: Si alguno quiere venir en pos de mí, **niéguese a sí mismo**, y tome su cruz, y sígame.*

Es claramente **un llamado a la autonegación**, contrario al cristianismo se presenta con frecuencia en nuestros días como un llamado a la autorrealización. El llamado cristiano es esencialmente y ante todo llamado a renunciar a nosotros mismos.



Pero significa esto en la práctica...

- Bueno lo más elemental que significa es que tenemos que renunciar a cualquier mérito humano, a cualquier idea a que algo en nosotros que puede ser loable o aceptable delante de Dios.
- Pero negarse a uno mismo implica además renunciar a todas nuestras metas y tus planes y tus deseos, y sueños para abrazar las metas y planes y deseos de aquel que nos llamó y nos salvó. Ilustración: Esto está en el corazón mismo de este pasaje. Por eso dice que **pedro lo llamó a parte y comenzó a reprenderlo cuando hablo de ir a la cruz**, pues el cómo los demás tenía sus planes v.32.

Así que cuando vienes Cristo y recibes su invitación asientes al hecho de que el cambio completa y radicalmente los planes que tienes para tu vida, para hacerlo de la manera que más gloria traiga a su nombre, aunque nunca cumplas los sueños y aspiraciones originales que tenías.

- La disposición incluso a perder nuestras relaciones personales más cercanas por causa del Señor... numerosas veces el Señor dejó esto claro a sus seguidores... **Mateo 10:34-38**.
- Pero negarse a uno mismo implica además estar dispuestos a renunciar incluso a todas nuestras posesiones por causa del Señor... **Lucas 14:33**.

Renunciar a un muy buen trabajo con muy buenos beneficios para tener otro mucho menos remunerado, o quizás es a renunciar a una profesión donde tienes asegurado y garantizado un muy buen sustento económico para dedicarte tiempo completo al ministerio.

2. LA DISPOSICIÓN A PADECER (TOMAR LA CRUZ)

v.34 ***"Y llamando a la gente y a sus discípulos, les dijo: Si alguno quiere venir en pos de mí, niéguese a sí mismo, y tome su cruz, y sígame."***

Nuestro problema con esto de la cruz es que lo alegorizamos.

La cruz era un instrumento de muerte muy usado por el imperio romano en los días del Señor para **torturar y matar** a los peores criminales.



El precio de seguir a Cristo

Es sobre esa base que Bonhoefer dijo que **“el sufrimiento se convierte en la señal de que alguien se ha convertido en un verdadero discípulo de Jesús... Cada vez que Cristo llama está llamando a la muerte.”**

2 Ti. 3:12 “Y también todos los que quieren vivir piadosamente en Cristo Jesús padecerán persecución;”

1Pe. 4:4 “A éstos les parece cosa extraña que vosotros no corráis con ellos en el mismo desenfreno de disolución, y os ultrajan;”

Aun nuestro SJC dijo en Jn. 15:20 **“Acordaos de la palabra que yo os he dicho: El siervo no es mayor que su señor. Si a mí me han perseguido, también a vosotros os perseguirán...”**

El problema es que penosamente muchos que hacen llamar cristianos hoy no saben nada de eso que estoy hablando y la razón es porque simplemente no están viviendo a la altura del llamamiento cristiano.

Padecer por cristo es también padecer por la predicación de la palabra y expansión del reino.

v.35 “Porque todo el que quiera salvar su vida, la perderá; y todo el que pierda su vida por causa de mí y del evangelio, la salvará.”

La sangre de los mártires siempre ha sido el abono que fertiliza la semilla del evangelio.

3. DEBE ESTAR DISPUESTO A OBEDECERLE... A SEGUIRLE

v.34. “Y llamando a la gente y a sus discípulos, les dijo: Si alguno quiere venir en pos de mí, niéguese a sí mismo, y tome su cruz, y sígame.

Esto no era un sígame de caigan a tras caminado detrás de mí. Las multitudes ya estaban haciendo eso. Este sígueme era el llamado que hacían los maestros de aquel tiempo a aquellos que tomaban como sus discípulos a someter sus vidas a él para vivir según sus principios y enseñanzas y a crecer en la semejanza de su maestro.



El precio de seguir a Cristo

El discipulado se trata mayormente de transformarnos en la semejanza de otra persona, el Señor lo expresa con estas palabras en **Mateo 10:24-25**. En otras palabras, esto es un llamado a hacer el centro y propósito de nuestra vida el crecer en la semejanza y la obediencia a Cristo.

El cielo es el destino de los creyentes, pero ese no es propósito por el cual somos salvos, Pablo dice **en Ro. 8:29** que el propósito de Dios en la salvación es hacernos semejantes a Cristo.

Y de lo que se trata la vida cristiana, no es de gravitar por esta vida, simplemente esperando ese día en que lleguemos al cielo, sino de perseguir activamente y con todas nuestras fuerzas el crecer en la semejanza y obediencia al Señor.

¿Porque debemos aceptar esta invitación de Cristo a pesar del alto precio que tengamos que pagar al hacerlo?

- A. *Lo que recibiremos a cambio es mucho más grandioso que cualquier cosa que nos cueste ir en pos del Señor.*

Lo que recibimos es a Jesucristo mismo. Mira que el señor dice en el v.34 es ³⁴**Y llamando a la gente y a sus discípulos, les dijo: Si alguno quiere venir en pos de mí, NBLA lo traduce más claramente «Si alguien quiere venir conmigo...»**

Es una invitación a una vida de comunidad íntima con el Señor en este mundo, Como dijo **Bohoefer** "Cuando un discípulo toma la cruz se encuentra debajo de ella a Cristo mismo."

- B. *A la larga rechazar esta oferta tiene un costo más alto que recibirla, al final te saldrá más caro (**verso 34**).*

El que rechaza esta oferta de Cristo, pretendiendo con eso salvar su vida en este mundo, la perderá eternamente en el infierno.

Y es sobre esa base que el Señor dice en el **v.36** que, aunque tú puedes obtener absolutamente todo lo que este mundo tiene para ofrecer. Si rechazas la oferta de Cristo y dejaste perder tu alma. Hiciste un muy mal negocio.

Así que ven a Cristo hoy!!!